

ABSTRAK

Putri Nur Cholifah, 210104020241. *Integrasi Nilai-Nilai Dakwah Dan Penyuluhan Dalam Pembinaan Keagamaan Terhadap Penghuni Panti dan Perlindungan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia (PPRSLU) Budi Sejahtera Banjarbaru.*

Skripsi UIN Antasari Banjarmasin. 2024. Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing : (I) Prof. Dr. H. Zulfa Jamalie, S. Ag.,M. Pd.Ph.D, dan (II) Nur Falikhah, S. Ant., M. Sc.

Kata Kunci : Pembinaan, Keagamaan, Terhadap Penghuni Panti (PPRSLU)

Penelitian dilatar belakangi oleh peneliti yang mengkaji penerapan integrasi nilai-nilai dakwah dalam pembinaan keagamaan dan peranan penyuluh keagamaan dalam pembinaan keagamaan bagi penghuni Panti Perlindungan dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia (PPRSLU) Budi Sejahtera Banjarbaru yang kemudian memberikan perubahan positif dalam kehidupan para penghuni panti (PPRSLU) .

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui integrasi nilai-nilai dakwah dan penyuluhan dalam pembinaan keagamaan melalui proses peranan penyuluh agama dalam memberikan pembinaan terhadap Penghuni Panti Perlindungan Dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia (PPRSLU) Budi Sejahtera Banjarbaru.

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan subjek penelitian yakni kepala panti (PPRSLU) Budi Sejahtera, kepala pembinaan keagamaan resosialisasi, penghuni panti (lanjut usia), penyuluh agama, sedangkan objek penelitian ini adalah integrasi nilai-nilai dakwah dalam pembinaan keagamaan dan peranan penyuluh agama dalam pembinaan keagamaan yang disampaikan oleh penyuluh terhadap Penghuni Panti Perlindungan Dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia (PPRSLU).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa integrasi nilai-nilai dakwah dalam pembinaan keagamaan di panti (PPRSLU) Budi Sejahtera meliputi berbagai kegiatan yakni salat berjamaah, bimbingan tahlil dan yasin, memperingati maulid nabi, kegiatan program ini terlihat melalui terwujud nya melalui peranan pembinaan keagamaan dalam membina dan menjadi pembimbing spritual, agen perubahan, dan memberikan pembinaan keagamaan dalam bidang kesehatan serta kesejahteraan sehingga meningkatkan praktik nilai nilai dakwah yang diterapkan Penghuni Panti Perlindungan Dan Rehabilitasi Sosial Lanjut Usia (PPRSLU) yakni meliputi nilai kebersihan diri, kedisiplinan, dan kerja keras. Dan penelitian ini menyoroti bagaimana peranan penyuluh keagamaan dapat efektif dalam menyampaikan nilai-nilai dakwah kepada penghuni panti, yang berdampak pada pembentukan perilaku positif, dan peningkatan kualitas spiritual serta sosial.